



Trabajadores del Poder Judicial bloquean accesos a la Cámara de Diputados



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación **bloquearon** los accesos de la **Cámara de Diputados** desde las 4:30 de la mañana para tratar de impedir que comience la discusión y votación de las reforma judicial.

La acción tomó por sorpresa a diputados de Morena, que fueron a las 6:00 horas para tratar de anticiparse a las movilizaciones y garantizar el debate y aprobación de las enmiendas este martes; sin embargo, el coordinador de los diputados, Ricardo Monreal, anticipó que la "reforma va" y buscarán una sede alterna para sesionar, en Santa Fe o en el Centro de la ciudad.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/09/03/trabajadores-del-poder-judicial-bloquean-accesos-a-la-camara-de-diputados>